

Extenderán funcionamiento de Jardín Taginki hasta el 2026

La extensión será hasta el 31 de enero del 2026, según informó la comisión negociadora.

Fabiola Vega M. / Redacción
La Estrella

La Universidad Católica del Norte (UCN) informó que hasta el 31 de enero del 2026 se extenderá el funcionamiento del jardín infantil Taginki.

La extensión de su funcionamiento se concretó gracias al acuerdo al que llegó comisión negociadora de la UCN, formada por rectoría y FEUCN y que era un punto clave de paro estudiantil en el plantel de educación superior de Antofagasta.

"Nos complace comunicar los acuerdos alcanzados entre las autoridades centrales y el estamento estudiantil de la Universidad Católica del Norte. Queremos agradecer sinceramente el grato ambiente de colaboración y respeto que hemos logrado construir, lo que ha sido fundamental para abordar las inquietudes y propuestas de nuestro estudiantado de manera efectiva", señaló la comisión a través de un comunicado.



ESTUDIANTES REALIZARON MOVILIZACIONES Y UNA TOMA DE LA UNIVERSIDAD PARA IMPEDIR EL CIERRE DEL JARDÍN INFANTIL.

Además, en el documento indicaron que "se constituirá una mesa técnica triestamental que analizará todas las alternativas en torno a la continuidad de ese servicio educativo, velando siempre por el bienestar de la Comunidad Universitaria".

31

de enero del 2026 se extenderá el funcionamiento del jardín infantil Taginki.

Por otra parte, también explicaron que durante el trabajo que realizaron en la comisión, identificaron distintos puntos que abordarán en plazos definidos: a corto plazo, implementaremos medidas inmediatas para mejorar la experiencia académica y social.

"A mediano plazo, desarrollaremos proyectos que requieren un análisis más profundo y soluciones sostenibles; y a largo plazo, estableceremos una visión estratégica que guíe nuestras políticas y programas, garantizando un ambiente educativo de excelencia".

Por último, expresaron que "la fecha de vuelta a clases es el 6 de noviembre, mientras que la fecha para volver a realizar evaluaciones es el 13 de noviembre".

CIERRE

Cabe señalar que hace unas semanas la UCN informó del cese del funcionamiento del jardín infantil debido a problemas de presupuesto, lo que generó que apoderados del jardín realizaran diversas manifestaciones para evitar el cierre.

Ante esto, la Federación de Estudiantes de la UCN se unió a la manifestación y realizó un paro total de sus actividades académicas y una toma del campus Antofagasta.

Ante esto, se llegó a un acuerdo de conformar esta comisión negociadora entre la UCN y la Federación de Estudiantes para encontrar alguna solución ya que estudiantes y funcionarias de la universidad que son madres, serían las más afectadas por el cierre del jardín infantil. ☺